



Respekt-Trainer
Ulrik Dietzler

Jahrgang 1965 | Leverkusen



Entwicklung ist Veränderung.



Ulrik Dietzler
in 3 Worten:

Neugierig.

Fühlend.

Lernend.

Ulrik Dietzler ist promovierter Maschinenbau-Ingenieur und seit mehr als 25 Jahren in der Energieversorgungsbranche aktiv und seit vielen Jahren Geschäftsführer eines Energieversorgungsunternehmens einer kleinen Großstadt. Früh in Führungsverantwortung und mit – für die Branche – heftigen Veränderungsnotwendigkeiten konfrontiert, hat er hautnah gelernt, welche Sorgen und Ängste in Menschen entstehen können, wenn „die Veränderung droht“. Diese Menschen mitzunehmen erfordert vor allem, sie wirklich zu sehen und damit auch ihre Gefühle ernst zu nehmen und sich auch in der Erwidernung darauf einzulassen, steht für ein hohes Maß an respektvoller Wertschätzung.